

Betreff:

Weiter steigende Kosten bei der Anmietung des Zircon Towers
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion der Freien Demokraten vom 15.11.2023-

Antragstext:

Im Jahr 2022 beschloss die Stadtverordnetenversammlung die Anmietung von Flächen für die Abteilung 3706 (Bevölkerungsschutz) im Zircon Tower. Bei der damaligen Beschlussfassung wurde vonseiten des Magistrats argumentiert, dass der Zircon Tower aufgrund seiner Infrastruktur hervorragend geeignet sei und die notwendigen Umbaumaßnahmen von der Vermieterin getragen und in der bezifferten Miete enthalten seien. Seitdem wurden mehrfach weitere Kosten angemeldet, zuletzt in den „weiteren Bedarfen“. Dort wurden 600.000 Euro für den Aufbau der Notstromversorgung des Zircon Towers beantragt.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, weshalb der Aufbau der Notstromversorgung, eine für die Unterkunft der für Katastrophen- und Zivilschutz zuständige städtische Stelle recht naheliegende Ausstattung, nicht bei der ursprünglichen Vermietung vereinbart wurde.
2. ob weitere Mehrkosten bezüglich der Flächen im Zircon Tower absehbar sind.
3. der Stadtverordnetenversammlung eine aktualisierte Kostenübersicht über die für die Unterbringung städtischer Einheiten im Zircon Tower anfallenden Miet-, Neben- und Einrichtskosten vorzulegen (nicht-öffentlich, sofern notwendig).

Wiesbaden, 16.11.2023